



**« Pour nous, c'est une reconnaissance », avance l'un des commerçants des « charrettes » du marché des Capucins. Ce soir, à 18h, ceux-ci sont invités à une réception organisée par la Mairie de Bordeaux en leur honneur, dans les salons de l'Hôtel de Ville.**

Pour ces commerçants installés non pas dans l'enceinte du marché mais à l'extérieur du bâtiment, cette invitation a du bon : « Je trouve que c'est une bonne initiative, c'est bien de nous inviter ; moi, cela fait 25 ans que je fais le marché des Capus, et c'est la première fois qu'on nous fait une réception d'honneur », avance Frédéric Destrac. Le plaisir est aussi partagé par Philippe Connangle, son voisin, dont toute la famille a travaillé au marché des Capucins : « Cela fait sept générations qu'on est là, depuis les années 1900. Auparavant, nous étions reçus par la Mairie lorsqu'on avait des soucis à faire remonter, mais cette fois on nous invite pour l'honneur, c'est appréciable », avance le marchand qui vend ses produits depuis 1983. Ce dernier se souvient d'avoir vu au temps de son père « des commerçants installés jusqu'au bout de la rue Gintrac ». Aujourd'hui, force est de constater que ceux-ci sont moins nombreux : « On est une quinzaine à peu près à recevoir la médaille de la ville ce soir », explique le marchand. Si elle reste soutenue dans le fond, cette initiative municipale n'emporte cependant pas les faveurs de tous : « Moi, ça m'embête ce genre de réception, ce n'est pas mon truc, mais pour ce qu'a fait Alain Juppé pour la ville, il faut y aller ! », avance une vendeuse. C'est dit. • **EM**

*Photo : Ce soir, les commerçants des « charrettes » du marché des Capucins seront reçus par la Mairie de Bordeaux © EM*